



*¿Qué sería de México si Guadalupe Taddei, en su carácter de árbitro electoral, también decidiera "mandar al diablo a las instituciones"?*

## Taddei: ¿AMLO o la patria?

*A Raúl Padilla, un mexicano de excepción.*

**H**a llegado afortunadamente una mujer a presidir nuestro INE, otra de las instituciones orgullo de una inmensa mayoría de mexicanos, creada para respetar nuestra voluntad electoral, para fortalecer nuestra democracia, para vigorizar nuestra estructura republicana y para demostrar ante el mundo entero nuestra madurez política, inserta en el concierto moderno de las naciones. México no es un país de salvajes dispuestos a someterse a la voz autoritaria de un nuevo caudillo extraído del bote de la basura de la historia patria.

Las mujeres al poder, sí, de ahí mi gran satisfacción con la feliz llegada de la licenciada Norma Lucía Piña a la presidencia de la Corte, una ilustre jurista, de reconocida solvencia profesional, ética y patriótica, decidida a defender la división de poderes e impedir el arribo de una nueva dictadura de catastróficas consecuencias. Guadalupe Taddei, la nueva presidenta del INE, ¿seguirá los pasos de la presidenta de la Corte y defenderá nuestra democracia con sus incuantificables beneficios sociales, o se someterá a los reaccionarios dictados palaciegos para volver al país de un solo hombre?

¿Qué sería de México si nuestros ínclitos jueces se rindieran ante los dictados del AMLO y no continuaran como guardianes de la Constitución? ¿Qué sería de México si Guadalupe Taddei, en su carácter de árbitro electoral, también decidiera "mandar al diablo a las instituciones"? ¿Para ella "La Patria también es

primero"? Pronto lo sabremos...

Lorenzo Córdova, un exitoso ex presidente del INE, un distinguido patriota, fue electo con 385 votos a favor y cero en contra, una mayoría calificada en la Cámara de Diputados en el 2014. Guadalupe Taddei llega a presidir al INE por medio de una tómbola, una vergüenza republicana de la que ella es inocente, pero no lo es si se toma en cuenta su árbol genealógico morenista, una fuente de sospechas ante su supuesta falta neutralidad política.

A favor de la nueva presidenta del INE se encuentra su larga experiencia en la rama electoral, una garantía técnica que le ayudará a salir airosa en las elecciones del 2024, las más grandes y trascendentes de la historia. AMLO fracasó en el diseño suicida de sus planes A, B y C, más los que faltan en su abecedario político para destruir nuestra democracia. El INE, como la Corte, también resistió el embate autoritario. Lastimado y amenazado, sí, pero no destruido de acuerdo a los planes ultraconservadores presidenciales.

De acuerdo a la suspensión provisional obsequiada a la nación por los ministros Laynez y Pérez Dayán, por lo pronto, el INE continuará operando sobre las bases con las que fue creado.

Concedámonos a Guadalupe Taddei el beneficio de la duda en los próximos 9 años, incluidas las elecciones del 2030.

La ciudadanía seguirá con lupa su desempeño para vigilar su imparcialidad e independencia en los comicios futuros. El día de ayer protestó guardar y hacer guardar la Constitución, es decir, ope-



nerse al plan C y a los que vengan que afecten la operación del INE, de modo que se respete la voluntad política de los mexicanos. AMLO insiste con pretextos ingrátidos de extracción autoritaria, en la eliminación del árbitro electoral para eternizarse en el poder con cualquiera de sus indigeribles gerifaltes, a ella le corresponde no ceder a las demandas presidenciales sin politizar al INE ni envenenarlo para dejar a salvo a nuestra democracia, nuestro Estado de Derecho y nuestra economía, ante la desconfianza de los inversionistas.

¿Se opondrá Guadalupe Taddei a las imposiciones de AMLO como lo ha he-

cho ejemplarmente la presidenta Norma Piña o deseará pasar a la historia como cómplice del ajusticiamiento de la República? ¿Esa sería su herencia histórica? ¿Soñará con ver su nombre escrito con letras de oro en el Congreso de la Unión o se resignará, por cobardía, a ver comprometido el futuro de México y el de los suyos, para ir a dar al bote de la basura de la historia, junto con todos los morenistas enemigos de las grandes causas nacionales? ¿Se sumará a la persecución de los patrióticos ex consejeros del INE?

Pronto sabremos si ama más a AMLO o a la patria...